
Pièces 3 Pièces

Superficie 75 m²

Référence 5735516

Prix 499 000 €

Antibes
Maison à vendre (06600)
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Au cœur de la vieille ville d'Antibes, au sein d'une des ruelles les plus pittoresques,

découvrez  cette  ravissante  maison  de  pêcheur  sur  trois  niveaux  entièrement

rénovée  et  à  la  jolie  façade  soignée.Au  rez-de-chaussée,  vous  trouverez  une

cuisine  équipée et  un  salon.Le  premier  étage abrite  une suite  parentale  avec  des

toilettes  séparées,  tandis  que  le  deuxième  étage  propose  une  chambre  avec  sa

salle  d'eau  indépendante.Les  combles  aménagés  peuvent  servir  de  chambre

supplémentaire, équipée d'une douche à l'italienne et de toilettes.Le bien est vendu

entièrement meublé.A visiter sans plus ...

In the heart of the old town of Antibes, within one of the most picturesque alleys,

discover  this  charming  three-level  fisherman's  house,  completely  renovated  and

featuring a well-maintained attractive facade.On the ground floor, you will find a fully

equipped  kitchen  and  a  living  room.  The  first  floor  houses  a  master  suite  with

separate toilet,  while the second floor offers a bedroom with its own independent

bathroom.The converted attic can serve as an additional bedroom, equipped with a

walk-in  shower  and  toilet.  The  property  is  sold  fully  furnished.Visit  without  further

delay!

BY BLUE - SOPHIA ANTPOLIS

473 Route des Dolines - 06560 SOPHIA ANTIPOLIS

Contacter l'agence
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